



28.06.2023

BOBBY CAR-A(U)KTION: ÜBER 60 BOBBY CARS GEHEN INS RENNEN

Ob filigrane Airbrush-Motive, Comic-Style, lasiertes Carbon, elektrifizierter Antrieb, von Promis signiert oder von Kindern bemalt – insgesamt 65 Bobby Cars sind bei der diesjährigen Bobby Car-A(u)ktion zusammengekommen und können demnächst ersteigert werden. „Ich bin absolut überwältigt von den Ergebnissen in diesem Jahr. Jedes einzelne ist ein Unikat und steckt voller Herzblut. Nicht nur die Bobby Cars der Fahrzeuglackierer sind absolute Kunstwerke, auch Kindergärten, Schulen, Unternehmen und Rettungsdienste haben gezeigt, wie kreativ sie sind“, freut sich Michael Ganser.

Der „Irre Lackierer“ organisiert die Aktion in diesem Jahr gemeinsam mit Andreas Dudda von der BBS Stadthagen und Tobias Böse, Gründer der Kampagne „Das Beste am Handwerk“. Ihr Ziel: die Nachwuchsarbeit im Handwerk stärken und auf das Berufsbild des Fahrzeuglackierers aufmerksam machen. Dafür haben die Initiatoren zu Beginn des Jahres bundesweit alle Interessierten aufgerufen, sich in Form eines selbst gestalteten Bobby Cars zu beteiligen.

SCHADEN.NEWS-REDAKTEUR LACKIERT BOBBY CAR

Nach Bekanntwerden der Aktion hat sich auch die schaden.news-Redaktion dazu entschieden, ein Bobby Car für den guten Zweck beizusteuern. „Die Wahrnehmung des Berufsbildes im speziellen und die Stärkung der Aus- und Weiterbildung innerhalb unserer Branche liegt uns sehr am Herzen. Deshalb haben wir die Bobby Car-Aktion bereits im letzten Jahr redaktionell unterstützt, in diesem Jahr wollten wir darüber hinaus einen noch stärkeren Beitrag leisten“, erklärt Chefredakteur Christian Simmert, der deshalb im März kurzerhand einen roten Miniflitzer bestellte.

Designt und lackiert wurde dieser schließlich von René Förster (ein Making-of-Video finden Sie in der Infobox links neben bzw. in der mobilen Ansicht unter dem Beitrag). Der Fahrzeuglackierermeister ist seit Jahresbeginn als Redakteur für das Branchenmagazin tätig und konnte seine fachlichen Kenntnisse bei dieser Gelegenheit nicht nur redaktionell, sondern ganz praktisch beweisen. Auf den 3-Schicht-Grundton Mazda 41V applizierte er in mühevoller Kleinarbeit das Logo sowie Slogans des Online-Nachrichtenportals. „Logo und Slogans habe ich jeweils in drei einzelnen Arbeitsschritten lackiert, zwischen denen immer ein Klarlackgang mit Zwischenschliff erfolgte. Mit einer Dekorpistole habe ich abschließend die Schattierungen erzeugt. Ein großer Dank gilt an dieser Stelle dem Lackierbetrieb Lackservice Lehmann, der uns seine Kabine zur Verfügung stellte, sowie der HWK Chemnitz, die den Plot der Schablonen übernommen hat.“

WIE GEHT'S JETZT WEITER?

Alle gestalteten Bobby Cars wurden pro Bundesland in einem sogenannten Hauptquartier abgegeben und inzwischen an Hauptorganisator Michael Ganser gesendet. „Über meinen Instagram-Kanal präsentiere ich ab dem 1. Juli alle Bobby Cars der einzelnen Bundesländer. Der jeweils tollste, auffälligste und kreativste Flitzer eines Bundeslandes wird als sogenanntes ‚Top-1-Bobby Car‘ bei der großen Abschlussveranstaltung im August versteigert. Die restlichen Bobby Cars werden ab Mitte Juli versteigert. Der Gesamterlös aller ersteigerten Fahrzeuge wird anschließend gesplittet und geht zu 50 Prozent an die Kampagne ‚Das Beste am Handwerk‘, die anderen 50 Prozent werden unter allen teilnehmenden Institutionen – also Kindergärten, Berufsschulen, Rettungs- und Notdienste aufgeteilt“, erklärt der Irre Lackierer. Auf welcher Plattform Gebote für die Flitzer abgegeben werden können, darüber werde er zeitnah auf seinen Social Media-Kanälen informieren.

ABSCHLUSSVERANSTALTUNG AM 19. AUGUST UND PLANUNG FÜR NÄCHSTES JAHR

Höhe- und zugleich Schlusspunkt der diesjährigen Aktion markiert eine große Abschlussveranstaltung am 19. August beim Großhandelsunternehmen Prosol am Standort in Fulda. „Dazu sind alle Fahrzeuglackierer und Unternehmen herzlich eingeladen, die ein Bobby Car gestaltet haben. Wir wollen gemeinsam das Handwerk und den geilsten Beruf der Welt feiern. Neben Foodtrucks, Getränkewagen und DJ präsentieren sich auch verschiedene Ausrüster in Fulda“, betont Michael Ganser.

Und auch im nächsten Jahr möchte der Irre Lackierer die Aktion fortführen, wie er exklusiv gegenüber schaden.news verrät. „Wir möchten einen Bobby Car-Leistungswettbewerb organisieren. Weitere Details dazu gibt's am 19. August auf der Abschlussveranstaltung.“

Carina Hedderich